



### Una tesis presentada en la Usal sobre corrupción recibe un premio europeo

**SALAMANCA.** El Tribunal de Cuentas de la Unión Europea otorgó ayer el primer premio Lázaro 2010 al académico español José Antonio Fernández Ajenjo por una tesis de investigación sobre la corrupción en

el sector público, un trabajo que fue dirigido por Ricardo Rivero, catedrático de Derecho de la Universidad de Salamanca, donde fue presentado el trabajo en 2009. El premio está dotado con 5.000 euros y una medalla acreditativa. El trabajo hace especial hincapié en el Tribunal de Cuentas y en la Intervención General de la Administración del Estado. ■